
Riscatto  aree  P.E.E.P  :  il
CdQ  Nuova  Lavinium  incontra
l’associazione Mens Libera
Il  Comitato  di  quartiere  Nuova  Lavinium  invita  tutti  i
cittadini  interessati  a  partecipare  all’Assemblea  Pubblica
riguardante la ” Trasformazione del diritto di superficie in
diritto di proprietà “ degli alloggi compresi nei Piani di
Edilizia Economica e Popolare (P.E.E.P.).

L’incontro si terrà il giorno sabato 7  febbraio 2015 dalle
ore  11:00  alle  13.00  presso  la  palestra  della  scuola
elementare  Margherita  Hack  in  P.zza  Aldo  Moro.
Nel corso dell’assemblea saranno spiegate in modo dettagliato
le proposte che l’Ass. Mens Libera, tramite il suo presidente
l’Avv.  Antonio  Aquino,  ha  elaborato  e  presentato
all’Amministrazione  Comunale.

Inoltre è programmata un’ ulteriore assemblea pubblica per
sabato 21/02/2015 dalle 10.30 alle 13.00 sempre nella palestra
Margherita Hack di Piazza Aldo Moro con la partecipazione
dell’Amministrazione  Comunale  per  un  confronto  sulle  tre
priorità,  più  una  di  interesse  cittadino,  presentate  dai
residenti:

1.AREE  PEEP:  trasformazione  del  diritto  di  superficie  in
diritto di proprietà e rimozione dei vincoli di convenzione
per le aree cedute in proprietà.
2.VIABILITA’: caotica situazione di mobilità.
3.SICUREZZA PEDONALE.
4.SICUREZZA PUBBLICA.

NON MANCATE!

Per ulteriori informazioni CdQ Nuova Lavinium Tel. 3405332403
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Le  proposte  del  CdQ  Nuova
Lavinium  all’Amministrazione
Comunale
Riceviamo e pubblichiamo il comunicato del CdQ Nuova Lavinium
 in relazione all’Assemblea Pubblica tenutasi il 24 novembre
2014 , convocata ai fini di predisporre, con la collaborazione
dei  cittadini  del  quartiere,  tre  proposte   da  sottoporre
all’Amministrazione Comunale con oggetto di interesse la zona
167 ed una proposta con oggetto d’interesse l’intera città di
Pomezia.

“Alla c.a. Signor Sindaco
 Città di Pomezia
Pomezia 27 Novembre 2014

Il sottoscritto Francesco Di Ruocco presidente pro tempore
dell’Associazione Comitato di quartiere Nuova Lavinium, con la
presente comunica alla SV le tre priorità su cui il quartiere
intende confrontarsi con l’Amministrazione comunale.
Da un lungo e costruttivo dibattito avuto con i cittadini
durante  l’assemblea  pubblica  del  24  novembre  u.s.,  sono
scaturite le seguenti priorità:

1. AREE PEEP: trasformazione del diritto di superficie in
diritto di proprietà e rimozione dei vincoli di convenzione
per le aree cedute in proprietà.
Premesso che allo stato attuale ci sono dubbi ed incertezze da
parte  della  quasi  totalità  dei  residenti,  dovuto
principalmente  alla  scarsità  d’informazioni  sull’argomento,
riteniamo opportuno suggerire all’Amministrazione comunale di
mettere fine alle controversie e definire in modo chiaro ed
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equo il metodo di calcolo del corrispettivo da pagare.
Valutare attentamente la possibilità di ridurre in maniera
significativa il valore venale delle aree Peep, e considerato
il  momento  critico  in  cui  versano  tantissime  famiglie  si
chiede di prolungare l’agevolazione del 50% prevista dalla
legge di stabilità ed eventualmente dilazionarne l’importo,
ritenendo tali modifiche, come ovvio che siano, “interventi di
riforma economico-sociale”.

2.  VIABILITA’:  caotica  situazione  di  mobilità  (Richiesta
presentata già dal 2007).

Realizzazione di un raccordo stradale che collega il nostro
quartiere alla parte est della Città (S.S. 148 Pontina nelle
due direzioni, il cimitero e l’università) da Via Pietro Nenni
all’altezza  del  Palalavinium  a  Via  Cincinnato,  nei  pressi
della strada che va al depuratore; tale arteria servirebbe
anche a decongestionare il notevole traffico su Via F.lli
Bandiera,  penalizzato  ulteriormente  dall’apertura  del  nuovo
tratto che la collega alla Via del Mare. Con la realizzazione
di tale bretella-strada si può fornire alla collettività degli
ulteriori vantaggi:

• poter creare passaggi per accedere con percorsi sicuri e
controllati al sughereto – futura riserva naturale;
• poter creare un percorso ciclo pedonale per raggiungere
comodamente Selva dei Pini ed il cimitero;
•  poter  creare  lungo  il  percorso  degli  orti  urbani  a
salvaguardia  dell’area  perimetrale  del  bosco.

3. SICUREZZA PEDONALE: grave pericolo per i pedoni su Via
Alcide De Gasperi.

Realizzazione di attraversamenti pedonali rialzati alla quota
del marciapiede in prossimità degli attraversamenti pedonali.
L’attraversamento  pedonale  rialzato  obbliga  i  veicoli  a
transitare  a  velocità  moderata  dando  più  tranquillità  al



pedone; consentono la continuità del percorso ciclo-pedonale,
eliminando le barriere architettoniche. Dal punto di vista
normativo, l’attraversamento pedonale non è altro che l’unione
di un rallentatore con un passaggio pedonale.

4. SICUREZZA PUBBLICA : tema di interesse per l’intera Città.

Richiesta costante di pattuglie atta a scoraggiare l’eccessiva
velocità  di  motociclisti  ed  automobilisti  ed  un’assidua
sorveglianza  da  parte  delle  Forze  dell’Ordine  per
salvaguardare la sicurezza e l’ordine pubblico, soprattutto
nelle ore notturne. Pertanto chiediamo con più insistenza, in
considerazione anche di un disagio sociale che la cittadinanza
sta  vivendo,  di  incrementare  i  controlli  delle  forze
dell’ordine  nel  territorio,  poiché  il  fenomeno  della
microcriminalità è in continuo crescendo. Il cittadino chiede
alle istituzioni, ordine, sicurezza ed un segnale forte di
vicinanza ai cittadini preoccupati, e nel contempo studiare
altre forme di repressione del fenomeno in forte crescita, e
non aspettare che si verifichino fatti tragici. Anche i parchi
giochi posti in prossimità di strade ad alto scorrimento,
oltre  all’igiene  necessitano  di  appropriate  recinzioni  per
dare una maggiore sicurezza ai bambini ed ai genitori che li
frequentano.

SUGGERIAMO  L’INCONTRO  CON  L’AMMINISTRAZIONE  PER  SABATO  21
FEBBRAIO DALLE 16.00 PRESSO LA NOSTRA SEDE, CON L’IMPEGNO DI
RISENTIRCI PER UN EVENTUALE VARIAZIONE.

Signor Sindaco auspichiamo per Pomezia nei prossimi anni che
la  politica  rivolga  più  attenzioni  ad  arredare  la  città,
renderla vivibile ed accogliente per i residenti, recuperando
la  funzione  urbana  della  strada,  dove  pedoni,  ciclisti,
automobilisti, anziani, disabili e bambini possano convivere
in armonia.

Certo  dell’accoglimento  di  tali  richieste  e  disponibile  a



qualunque altro chiarimento, porgo distinti saluti a nome e
per conto del Direttivo dell’Ass. Comitato di quartiere Nuova
Lavinium.

 Il presidente
Francesco Di Ruocco”

Aula consiliare in rosa per
la  “Giornata  internazionale
della donna”

Sabato  8  marzo  2014
l’Amministrazione  comunale  di
Pomezia  ha  aperto  le  porte
dell’aula  consiliare  in  occasione
delle  celebrazioni  della  Giornata
internazionale della donna.
L’evento “Femminile, plurale. La città vista dalle donne della
città” ha dato vita ad una serie di performance artistiche,
dibattiti, letture ed esposizioni che hanno raccontato, con
diversi linguaggi espressivi, la città vista e vissuta dalle
donne.

Gli auguri alle donne di Pomezia sono giunti anche dal sindaco
Fabio Fucci che ha ribadito l’ importanza del ruolo della
donna  nella  nostra  società  e  la  necessità  di  superare  le
differenze di genere, razziali e religiose, in quanto tutti,
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da cittadini, siamo chiamati a svolgere un ruolo importante
per il miglioramento del tessuto sociale in cui viviamo.

Il sindaco dopo aver presentato la mappa rosa della città, ha
poi lasciato l’aula consiliare per accompagnare un evento a
sorpresa organizzato in collaborazione con Sportello Donne,
che ha proposto attività itineranti nel percorso del mercato
cittadino.

La vicesindaco Elisabetta Serra, introducendo i temi della
mattinata, ha sottolineato l’intenzione dell’amministrazione
comunale di dar inizio ad attività volte a sensibilizzare la
cittadinanza  e  in  grado  di  fornire  un  valido  supporto  a
sostegno delle donne con progetti mirati e workshop dedicati,
che verranno inseriti anche nel PLUS. Inoltre a partire dal
mese di marzo, verranno proposti eventi monotematici negli
istituti superiori, iniziando dal liceo Pascal, su argomenti
proposti dagli studenti stessi.

Gli eventi della mattinata sono stati introdotti dalle note
della pianista Carmen Giglio per proseguire con il laboratorio
teatrale 16° LAB che ha proposto tre brani molto intensi,
“Desdemona, Andromaca e Costanza. Tre donne in scena” tutti
legati dallo stesso filo conduttore: il violare il corpo e lo
spirito della donna. Partendo da Andromaca che impazzisce dal
dolore per la perdita del marito Ettore, passando all’atto
conclusivo  della  tragedia  Otello  di  Shakespeare  dove  il
protagonista, folle di gelosia, informa la moglie Desdemona
che la ucciderà per il presunto tradimento e concludendo con
un dialogo contemporaneo di una donna che muore ogni giorno
per proteggere i figli da un compagno violento.
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Daniela Hondrea, dell’Associazione Spirit Romanesc ONLUS, ha
presentato,  dal  progetto  “Nessuno  può  crescere  solo”  il
cortometraggio “Torna da me” che rispecchia la situazione di
tutte quelle donne e madri che lasciano la propria terra di
origine  per  migliorare,  tramite  il  lavoro,  le  condizioni
economiche  della  propria  famiglia  e  pone  l’accento  sulle
difficoltà psicologiche e sociali che queste donne affrontano
e sulle conseguenze provocate dalla loro partenza: da un lato
il processo non sempre facile di integrazione nel paese di
arrivo e dall’altro l’assenza nei percorsi di crescita dei
figli.

Il  tema  dell’imprenditoria  al  femminile,  come  fattore  di
successo, è stato illustrato da “Passione Eventi”, una società
di  promozione  e  realizzazione  che,  seppur  avvalendosi  di
collaborazioni esterne a seconda delle esigenze, è gestita
totalmente  da  due  giovani  imprenditrici,  Ilaria  Simone  e
Barbara Carnevalino, che in un anno e mezzo di attività svolta
con  sacrificio  e  impegno  sta  ora  dando  loro  frutti  e
soddisfazioni.

Il  liceo  Pascal  di  Pomezia  ha  affrontato  il  tema  della
violenza con un video dal titolo “Fermiamo la violenza contro
le  donne”.  Il  video  prodotto  dalle  studentesse  del  liceo
ha  vinto  il  concorso  della  Provincia  di  Roma  contro  la
violenza di genere.

Sportello  Donne  con  l’attrice  Eleonora  Napolitano  hanno
proposto  l’irriverente  monologo  “Lezioni  di  orgasmo”,  già
proposto da Franca Rame, che con esilarante comicità culmina
con la simulazione di un orgasmo.
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La  manifestazione  è  stata  accompagnata  dall’esposizione  di
opere grafiche, pittoriche e digitali della Galleria d’Arte
Hesperia e da un’esposizione fotografica di Carla Benfenati.


